

Peso soporta embate de S&P a perspectivas de Pemex y CFE; recupera 4 centavos

La moneda local también soportó la presión ante un dólar fortalecido; el tipo de cambio cierra en 19.2470 unidades.

El **peso mexicano** cerró la jornada con una ligera recuperación contra el **dólar**. El **tipo de cambio** concluyó las operaciones de hoy en el nivel de 19.2470 unidades, lo que significa una variación de 4.30 centavos o -0.22% en la cotización respecto a su cierre de ayer.

La moneda local se mostró estable ante un contexto adverso, tras la revisión negativa de la agencia calificadora Standard and Poor's Global Ratings a la perspectiva crediticia de diversas empresas mexicanas. Entre las compañías que se vieron afectadas se encontraron Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Un registro positivo en el Índice de Confianza del Consumidor fue un apoyo para la recuperación, además de un contexto internacional de oportunidades para los activos de riesgo, tras los avances en las negociaciones comerciales entre China y Estados Unidos.

La divisa mexicana soportó la presión ante un dólar fortalecido contra sus principales cruces, que recibió ayuda de datos económicos favorables para Estados Unidos. Hoy se publicaron cifras de sectores no manufactureros, de febrero, y de venta de viviendas nuevas, correspondiente a diciembre.

El cruce dólar-peso operó en un rango entre 19.2143 unidades, en la parte baja de las operaciones, y 19.3240 unidades, en el techo de la cotización. En ventanilla bancaria, el dólar se compró en un mínimo de 17.85 pesos, en Bancomer, y se vendió en un máximo de 19.75 pesos, en Banregio.

El Banco de México (Banxico) cerró el tipo de cambio FIX en 19.2597 pesos por dólar, cuatro centavos por debajo de su cierre de ayer.

Dólar fuerte

El índice dólar, que mide la fortaleza del billete verde contra seis monedas de referencia, registró un avance de 0.16% al terminar la sesión. Con ello, el indicador se ubicó en el nivel de 96.84 unidades, por encima de su promedio móvil de 200 días, de 96.39 enteros.

De los seis pares que componen el indicador (euro, yen japonés, libra esterlina, corona sueca, franco suizo y dólar canadiense), el dólar sólo retrocede en dos: contra el euro y la libra esterlina, de Reino Unido. Ambas monedas se vieron beneficiadas por la presentación de cifras del sector de servicios.